



**La Saint Valentin, le vendredi 14 février 2019**  
*Valentine's Day on Thursday February 14th, 2019*

**Le Menu / Réservations**

**The Menu / Bookings**



## La Saint Valentin

Le 14 Février 2018 c'est la Saint Valentin, à cette occasion profitez en amoureux d'un délicieux menu tout compris à 60€ par personne, venez vivre un doux moment de bonheur avec votre Valentin(e)!

Veillez noter que le Menu de la Saint Valentin sera servi le jeudi 14 février 2018, non imposé au déjeuner, il sera par contre imposé au dîner, si vous réservez pour le déjeuner, merci de préciser "**Menu St. Valentin**" durant la procédure de réservation.

Vous désirez réserver une chambre pour la nuit de la Saint Valentin? Bénéficiez d'une remise sur le prix du menu et nous vous offrons le petit-déjeuner (suivez [ce lien](#))

---

**Nous vous proposons ce menu au tarif unique de 60,00€ par personne avec les boissons incluses (apéritif+vin\*+café).**

**\*Vins proposés : Le Saint André (IGP) Rouge, Rosé ou Blanc.**

**Veillez suivre les liens ci-dessous afin d'accéder à notre menu de la Saint Valentin et/ou réserver votre chambre pour cette occasion :**

- [Le Menu de la Saint Valentin 2019](#)
- [Réservez votre chambre pour la Saint Valentin](#)



# Auberge des Gorges du Loup



## Valentine's Day

On February 14th it's Valentine's Day, make the most of this occasion and enjoy a delicious menu all inclusive at 60€ per person. Join us and Enjoy a sweet moment of joy with your Valentine!

Note that the menu will be served on Thursday February 14th, 2018 for lunch and dinner (only this menu will be available at dinner), if you book for lunch, please make a comment "**Valentine's Day Menu**" during the booking process.

How about booking a room for Valentine's Evening? Get a discount on the menu and breakfast is on us (Follow [this link](#)).

---

**Menu available at 60€ per person with drinks included (Aperitif, Wine\* and Hot Drink).**

**\*Wine included : Le Saint André (IGP) Red, Rosé or White.**

**Please find below the links to access our Valentine's Day Menu and/or to book a room for this occasion :**

- [Valentine's Day Menu](#)
- [Book your room for Valentine's Evening](#)